



 Pièces
 11 Pièces

 Superficie
 400 m²

 Référence
 85292277

 Prix
 35 000 €

St-Tropez Maison à louer (83990)



Cette villa d'environ 400m², située dans le quartier Mas de Capon à quelques pas de la plage des salins, offre un cadre paisible avec une vue sur la mer. Elle se compose d'un salon spacieux ainsi que d'une cuisine ouverte sur l'extérieur. La villa compte sept chambres en suite ainsi que deux chambres de service situées au niveau inférieur. Le terrain offre de nombreux espaces de détente, une cuisine d'été, des terrasses d'extérieures ainsi qu'une piscine. Services inclus : ménage régulier, linge de maison, linge de piscine et service conciergerie BARNES personnalisé Numéro de loueur meublé : ...

This villa of approximately 400sqm is located in the Mas de Capon district, a few steps from the Salins beach, and offers a peaceful setting with a sea view. It comprises a spacious living room and a kitchen opening onto the exterior. The villa has seven en suite bedrooms and two service rooms on the lower level. The grounds offer plenty of space for relaxation, a summer kitchen, outdoor terraces and a swimming pool. Services included: regular housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES concierge service. Furnished Rental Number: "Information on the risks to which this property is ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





